

第四 五回学校運営協議会開催

十月二十六日に第四回、十二月十二日に第五回目の学校運営協議会が行われました。四回目は学校公開と同日に行い、委員さんに授業や学校の様子を見てもらいました。その後会を開き、感想やご意見などをもらいました。また、学校運営に関する意見と行うことで、東学園をもっとよくしていく為に高森町教育委員会にお願いすることを話し合い、小中の校舎をつなぐような通路の建設など様々なご意見を出してもらいました。

五回目は教職員の任用に関する意見の集約をしました。来年度の東学園のために、どのような人材が必要かを話し合ってもらいました。意見としては小中両方の免許を持った先生、部活動がバドミントンしかないのでバドミントン経験のある先生、義務教育学校に関心のある先生が必要等多くのご意見をいただきました。これらをま

とめ、教育委員会に提出をしていきます。

また、高森町教育委員会から義務教育学校について説明も行われ、委員の方から質問もありました。



地域の伝統料理を

作ってみました。

十一月十日に小学三・四年生、十二月十四日に中学生を対象に郷土料理教室が行われました。ジャンボ稲荷とだご汁、(中学生は豆腐も)を作りました。小学生の方はひめゆりの会と草部南部の女性の会、中学生の方は、河原の女性の会と草部北部の女性の会にご協力をして頂きました。団子を広げたりする行程は慣れないもので難しそうでしたが、とつても美味しい料理が出来上がりました。

ひめゆり文化祭 多くのご来場

ありがとうございます。

十一月十九日(土)に東学園ひめゆり文化祭開催されました。今回で四回目になったひめゆり文化祭ですが、今回も多く地域の皆さんにご参加いただきました。保育園児、小学生、中学生の発表はもちろん、地域の方(高校生やおやじの会)による発表もありました。例年のように地域の方々の作品を展示したり、PTAによるバザーもありました。また、熊本地震からの復興を願い、風船にひまわりの種を入れたバルーンリリースも

参加者であることができました。地域の方には多くの作品の協力をいただき本当にありがとうございました。

十一月十九日(土)に東学園ひめゆり文化祭開催されました。今回で四回目になったひめゆり文化祭ですが、今回も多く地域の皆さんにご参加いただきました。保育園児、小学生、中学生の発表はもちろん、地域の方(高校生やおやじの会)による発表もありました。例年のように地域の方々の作品を展示したり、PTAによるバザーもありました。また、熊本地震からの復興を願い、風船にひまわりの種を入れたバルーンリリースも



学校からの連絡

○学校ホームページ

小学校・中学校の様子等はホームページに随時載せています。学校運営協議会の議事録も掲載しております。「高森東」で検索すると出てきます。

○高森ポイントチャンネル

高森ポイントチャンネルでも学校の様子が放送されています。ぜひご覧になってみてください。

